

# 医学部の教育理念

## 醫 明 博 愛

### 【解説】

醫は手技的療法・薬を表し、医療の根幹を表す字義があり、明（みょう）には「あかるい」「あかるくなる」「あきらかにする」「あける」などの漢字として意義があります。

以上より、

- 1 医療により病める患者に光をあて「あかるくする」
- 2 医学の疑問に対し研究をかさね「あきらかにする」
- 3 医学を学ぶ者（医学生）に熱意ある教育によりその門を「あける」

の三点から、本学の教育目標をふまえ、「醫明」とすることで3つ意味を持たせています。つまり、醫明博愛とは、博愛すなわち「すべての人を平等に愛し、自己犠牲・献身を惜しまない」心を持って「醫明」につとめることを意味します。

## 医学部の教育研究上の目的

医学を修める者の社会的責務を自覚し、常に自ら考え研鑽し、豊かな知識・教養に基づき社会に貢献する高い人間力を有する医師を育てる。さらに高い倫理感のもとに、論理的・批判的思考力を有し、世界へ発信できる学際的視野を持った研究者、豊かな個性を引き出し、次世代リーダーを育成する熱意ある教育者の育成を目的とする。

## 医学部の教育目標

- 1 豊かな知識・教養に基づき社会に貢献する高い人間力を有する医師の育成
- 2 高い倫理観のもとに、論理的・批判的思考力を有し、世界へ発信できる学際的視野を持った研究者の育成
- 3 豊かな個性を引き出し、次世代リーダーを育成する熱意ある教育者の育成